



祝150周年 東彼杵町立彼杵小学校 学校だより

校訓：「強く 正しく 朗らかに」

学校教育目標：「ふるさとに愛着を持ち、心豊かにたくましく生きる彼杵っ子」

今年の合い言葉 「もっと！よく学び よく遊べ」

令和5年9月11日

NO. 20

校長 白水 聡

## 授業参観ありがとうございました！

9月7日は2学期はじめの授業参観が行われました。暑い中でしたが、のべ186名の保護者の方にお越しいただきました。ただ、参観後の懇談会では78名という参加で、少々残念でした。懇談会では、夏休みの様子、2学期の目標や教育活動の予定、これまでの学級経営の中で気になっていることなど、保護者の皆様と共通理解させていただきたいことが多々あります。ぜひ次回（11月28日）の懇談会には積極的にご参加いただきますようよろしくお願いいたします。

授業を見て回りましたが、どの学級も人の話に耳を傾け、よく聞いている姿がありました。「話す・聞く」という活動の繰り返しで、子供たちの学ぶ力も定着していくものと思います。ご家庭でも、**先生や友達の話をしっかり聞くように**声をかけていただければありがたいです。

授業参観日以外でも、ご一報いただければ参観は可能です。また、ぜひお子さんの学習の姿を見に来られてください。



## 平和学習

8月9日の平和集会は台風のためできませんでした。そこで、予定していた4年生の発表を9月8日のふれあいタイムを利用して実施しました。

4年生は1学期から「平和学習」を続け、この日はその成果を各教室に分かれて発表しました。写真のようにプレゼンし、対象学年に応じたわかりやすい発表に仕上がっていました。

「平和な世の中にするために、自分たちに今できることは何か？」ということをそれぞれが考えた実りある学びでした。



## 養護教諭の実習生

夢の養護教諭になるために、本校で実習が行われています。

滝〇〇夏里さんです。彼杵小の卒業生です。

～滝〇さんからのメッセージ～

「9月5日からお世話になり、早くも一週間が経ちました。子供たちは素直で元気いっぱいの優しい子であふれています。よく声をかけてくれたり、昼休みに遊びに誘ってくれたり、とても楽しい日々を過ごしています。9月25日までどうぞよろしくお願いいたします。」

